



## 愈々開かれた

### 第六十四議會

▲政治季節に入つた日本▼

〔十二月廿六日〕第六十四通共に常議會開院式が舉行され正裝を召され、第二公式禮節にて午前十時卅五分宮城御出門同四十五分貴族院着御門御先導の各皇族方御對面と並び賀を仰付けられ正十一時諸貴族御禮に式裏に親臨

鐵道豫算をめぐる

政友會の策謀

財政問題の法案は今議會で重要問題の一として政府政黨各々攻防の策謀に積極的に進んでゐるが俄然會計豫算に重大問題勃発し豫算案の前途に静ながら暗影を投するに至り當局は狼狽してゐる多數を擁し協賛の鏈を握る政友會は鐵道豫算に對して甚だしく不満を懷き鐵道豫算推進の策動が進展し既に「百名の署名を得てゐると傳へられてゐる如き事あれば他の特別會計全體も不成立の懼れありかくは一般計算豫算の施行上に最も重影響を及ぼすのである政友會の鐵道豫算反對は各地の強硬態度により益々強化されてゐるが専門家は鐵道豫算の施行上に巡らしてゐる

各地支部の態度強硬

政友會の鐵道豫算反對は各地の強硬態度により益々強化されてゐるが専門家は鐵道豫算の施行上に巡らしてゐる

鐵相と會見

政友會の不満は相當強硬なるものあるに鑑み政府のも衷を憂慮し柴田裕長は廿六日議會散會後三士と見し政友會内の事情を聽取すると

民を擧げて滿洲國を支援するの意旨と言はねばならない

理が如何なる現象である

夫れ印のみならず眞に

在と危くするが如き解決案

は假令如何なる現象である

背景に於て提議される事

は下院で受諾すべきも

十二月廿三日前一時十分東

冬の華

深川富川町の慘事

は昨年七月一日より東京搜

檢事事件三部吉田判長岩

中島典代

に聲めいするものである

のに非らざる事を日本言論

に關するいわゆる市會檢獄

事件の巨頭三木

中島典代

に聲めいするものである

急を告ぐる

## 北支の戦雲 —山海關を占領す—

支那と滿洲の接する山海關で(東京三日發)

端が開かれた天津から通

信に依れば日本陸軍の山

海關城壁爆破と共に飛行機は投下し

上空から四箇の爆弾を投下し

同時に三千人より成る滿洲國

軍の準備中であると尙武軍

は日本軍援兵到来のため夜に

入つて益々激しくなつたと

(倫敦二日發)

在北京ロイテルの信員の報

するところによれば日本軍は市内停車場を占

領直ちに秦皇岛へ向つて進

軍の準備中であると尙武軍

は日本軍援兵到来のため夜に

入つて益々激しくなつたと

(倫敦二日發)

日本陸軍は満洲國熱河省に軍隊

を集中してゐるので日本側

では最早や全世界に於て張の

活動を歓喜せざる旨の警告を

したと報道する諸都市を占領

したと報道する

近時聖地に於けるトラホームた

此古い中心地の外に該病

に罹つて居る移民が長い間の

疫病は心から懐念研究

する處で、之が撲滅策研究

者中には該病傳播者を外國

移民を見て其取締を嚴重にす

るやう説く者もあるが聖市

一術科醫ラボ氏の談は公正を

得た意見だから左に紹介する

「トラホームが全然外國移民

に依るものとは云へない」

本方針をきめやうと來廿一日

は救助艇に依り事なきを会得た

船を除き衆組並に乗客会得た

船を除く處に由

は救助艇に依り事なきを会得た

